

Studien belegen: Das Tragen von Handschuhen bringt keinen hygienischen Vorteil.

Mehr Hygiene wird erreicht durch

- ✓ Verwendung von Gabeln, Zangen etc.
- ✓ regelmäßige Händehygiene
- ✓ Hygieneschulungen und Eigenkontrollen



Im Sinne der Nachhaltigkeit und der Hautgesundheit unserer MitarbeiterInnen verzichten wir weitgehend auf Einweghandschuhe.

Auf Ihren ausdrücklichen Wunsch ist es möglich, mit Handschuhen bedient zu werden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



IMPRESSUM:

Medieninhaber und Herausgeber: Zentral-Arbeitsinspektorat, Favoritenstraße 7, 1040 Wien • Verlags- und Herstellungsort: Wien • Stand: Februar 2018